

## **COMMUNIQUE DE PRESSE**

Sept chiens tués à CHANEAC - samedi 16 décembre 2023

La fédération départementale des chasseurs de l'Ardèche réagit suite aux massacres de sept chiens de chasse.

Les informations diffusées par la presse Ardéchoise ce week-end sont impensables : la mise à mort avec une cruauté indescriptible de sept chiens de chasse par plusieurs personnes au prétexte que les chiens poursuivaient des animaux domestiques !!!

Une enquête est en cours, des dépôts de plaintes ont été déposées et sont encore en cours.

La FDC 07 dénonce avec la plus grande véhémence ces actes d'une horreur indescriptible. Le massacre des sept chiens appartenant à deux chasseurs de l'équipe de ARCENS ne peut pas, ne doit pas rester impuni.

La FDC 07 mettra tout en œuvre pour faire établir la vérité sur les faits qui se sont déroulés ce samedi 16 décembre en début d'après-midi à CHANEAC.

L'ACCA locale avait déjà informé la FDC 07 des difficultés rencontrées avec ces personnes dès lors que ses chiens s'approchaient de ce territoire. Insultes, menaces de mort pour les chiens avaient été proférés par les auteurs de ces actes il y a quelques semaines seulement.

La fédération va évidemment se porter partie civile dans cette affaire. Gageons que nombreuses seront les associations à se porter partie civile dans cette affaire de maltraitance animale, d'une cruauté jamais vue dans la chasse Ardéchoise. S'attaquer aussi lâchement à nos fidèles compagnons est tout simplement incompréhensible.

La FDC appelle à la plus grande retenue et souhaite que la justice fasse son travail.

La FDC 07 est au côté de ses chasseurs dans ces moments. Elle invite tout un chacun, même si le moment est difficile et d'une cruauté sans limites, à la retenue.

La chasse doit rester digne et solidaire, particulièrement dans ces moments qui la rassemble.

Le 18.12.2023